

Editorial

Las Ciencias económico administrativas han evolucionado a partir de los acontecimientos locales, regionales, nacionales e internacionales y es por ello que es vital difundir conocimientos actuales, que dan respuesta a las problemáticas y oportunidades del momento mediante nuestro Boletín Científico de las Ciencias Económico Administrativas cuyo objetivo fundamental es divulgar trabajos e investigaciones de excelente calidad, que invite a nuevos investigadores, intelectuales empresarios o lectores para obtener nuevos enfoques de desarrollo, garantizando su originalidad, mediante el rigor de la evaluación otorgado por el Comité Internacional de Árbitros.

Como institución educativa, tenemos un compromiso moral e intelectual para desarrollar conocimiento que sea de utilidad para las expectativas de las necesidades a las que nos enfrentamos en el día a día, en el ámbito de los negocios. Con esta edición hemos conformado doce números en los que enfrentamos serios desafíos, reflexiones y pertinencia como signos distintivos de un proyecto intelectual, que fortalece el orden como parte fundamental de la educación, el amor como compromiso a nuestra labor y el progreso en la difusión de los productos de investigación, acortando distancias y superando fronteras, para someterlos a la pertinencia y al juicio del amable lector.

En la presente edición se presentan ensayos, reseñas, resúmenes, mapas, diagramas, reportes de investigación o prácticas y bibliografía, con información útil y actualizada, pensando en quienes se encuentran incursionando o interesados en el fascinante mundo de las ciencias económico-administrativas, como una oportunidad de progreso y desarrollo en nuevas opciones o simplemente para ampliar su conocimiento.